



## **(FITCH) BAJA CALIFICACION DE SAN MARINO A "BBB+" DESDE "A"**

MÉXICO, julio. 23.- La calificadora Fitch degradó la nota de largo plazo de San Marino a "BBB+" desde "A" con perspectiva Negativa.

La calificadora señaló que el recorte se debe al deterioro del sector financiero del país, lo que podría llegar a incrementar los pasivos contingentes que afectan al país, junto con una perspectiva más débil de la economía.

Aunque las finanzas públicas siguen teniendo un buen comportamiento, el desempeño fiscal ha sido pobre, lo que ha deteriorado la posición de liquidez y revela una inflexibilidad en el financiamiento, comentó Fitch.

Pese que el país se encuentra dentro del territorio italiano, San Marino no forma parte de la Eurozona, lo que hace que no sea participe de los programas de refinanciamiento.

En tanto, el 90% de las exportaciones Sanmarinenses son hacia Italia y debido a esto, Fitch considera que existe un impacto indirecto sobre la calificación soberana debido a la baja de la calificación soberana italiana, tanto como el peor desempeño y las perspectivas económicas y de las tribulaciones más amplias de la zona del euro.

La perspectiva Negativa se debe a que reestructurar su sector financiero es muy caro, lo que afectaría a la ya mala hoja de balance, mientras que la dependencia hacia Italia es un factor importante para las condiciones de San Marino.

Fuente: REDACCIÓN INFOSEL Redactor: JONATHAN DAVID GALVÁN HURTADO Correo Electrónico: jonathan.galvan@infosel.com  
Teléfono: (55) 1500 2550 EXT. 120